



Liebe Eltern der Kinder-Sportstunden,

wir freuen uns, dass Sie mit ihren Kindern hier in der Sporthalle der Theodor Fischer Grundschule unser tolles Sportprogramm nutzen können.

An den Grundschulen gelten generell einige Auflagen, die dem Schutz und der Sicherheit der Kinder in der Schule dienen. Es ist uns als Verein daher ausschließlich gestattet, die Sporthalle mit dem Zugang hierzu zu nutzen, um den Kontakt zwischen Schulkindern der Schule und schulfremden Personen (Verein) zu vermeiden. Wegen des teilweise noch stattfindenden Betreuungsangebotes der Schule gelten strenge Regeln, die allein dem Schutz der Schulkinder dienen. Für ein gutes Miteinander sind daher die folgenden Punkte aufmerksam zu lesen und zu beachten:

- Es ist den Eltern und anderen Personen nicht gestattet, sich während des Trainings der Kinder auf dem Schulgelände aufzuhalten. Dazu gehört der Pausenhof als auch die dahinter befindlichen Flächen (s. Bild).
- Der Eingangsbereich (grün markiert) darf nur zum Bringen und Abholen kurzzeitig betreten werden. Vor dem Schulgelände (Bürgersteig) ist der Aufenthalt kein Problem. Dort bitte auch warten, wenn Sie Ihr Kind abholen.
- Der Pausenhof, der Spielplatz sowie die Sportrasenfläche dürfen nicht betreten und genutzt werden. Das gilt gleichermaßen für Kinder und Eltern/Bevollmächtigte.
- Die Kinder sollen sich alleine in die Umkleide begeben (Ausnahme Kinderturnen 3-5 Jahre). Unsere Übungsleiter*innen und Helfer*innen sind im Umgang mit den Kindern gut geschult.
- Das Gartentor an der Sporthalle ist der einzige zulässige Ein- und Ausgang. Das Tor ist immer geschlossen zu halten, sowohl nach dem Eintreten als auch beim Verlassen des Geländes.
- Das Parken in der Feuerwehrzufahrt ist verboten. Zum Ein- und Aussteigen bitte die Parkbuchten nutzen oder das Auto am Straßenrand abstellen.
- Unnötiger Lärm beim Betreten und Verlassen des Schulgeländes ist aus Rücksichtnahme gegenüber den Anwohnern zu vermeiden.

Wir möchten Sie dringend ersuchen, diese Regeln einzuhalten. Wir würden sehr gerne und lange diese Sporthalle nutzen und uns Diskussionen mit den Behörden und Anwohnern ersparen.

Für alle Sportstunden, welche um **17 Uhr** beginnen, gilt ab September 2024 Folgendes:

- Treffpunkt der Gruppe um 16:50 Uhr am Gartentor an der Sporthalle.
- Die Gruppe betritt das Schulgelände gemeinsam mit dem/r Trainer/in ohne Eltern. Das Tor wird im Anschluss wieder abgesperrt.
- Ausnahme KiTu 3-5 Jahre: Die Eltern dürfen mit in die Umkleide, sofern das Umziehen noch nicht allein klappt; entweder bleiben die Eltern in der Umkleide oder verlassen das Schulgelände. Das Tor wird wieder abgesperrt.
- Erst ab ca. 17:15 Uhr (Ende des KoGa's) wird das Gartentor wieder aufgesperrt und bleibt bis abends offen. Ab da sind die bisherigen Regeln gültig, siehe oben.
- Falls jemand nicht um 16:50 Uhr beim Treffpunkt ist, muss bis ca. 17:15 Uhr gewartet werden. Von daher die große Bitte an alle, immer pünktlich vor Ort zu sein!

Wir bitten Sie dringend um Einhaltung der neuen Regelung, da bei Verstoß eine Kürzung der Sportstunden auf Beginn 17:15 Uhr droht!

Vielen Dank für Ihr Verständnis!

TSV München-Allach 1909 Turnen und Handball e.V.

